

Forums pour l'entourage

un combat de neuf ans

Par Profil supprimé Posté le 20/06/2010 à 14h06

bonjour à tous,

ma fille se drogue à l'héroïne depuis bientôt neuf ans, elle en a 23.

l'alarme a était la découverte de son anorexie, de scarification et j'en passe..

Avant cela, elle était bonne élève et adorait l'école, elle avait un avenir et était pleine de vie.

lorsque cela nous est tombé dessus comme un coup de massue nous avons immédiatement réagi et avons consulté dans un centre pour anorexique. Malheureusement ils ont jugé que sont état n'était pas suffisamment à l'article de la mort pour l'hospitaliser, manque de place...

elle a donc était hospitalisée dans un centre psychiatrique pour jeunes. Elle y est restée 5mois et nous pensions que cela allé mieux... Grossière erreure, ce fut pire ! l'héro était déjà là !

Elle a réussie à donner le change pendant 2ans avant que je ne me rende compte de la situation.

Des résultats scolaires catastrophiques, le goût de rien l'enferment et le replis sur elle même ont finis par la trahir. J'ai tout de même réussi à la convaincre de ne pas lâcher l'école, nous avions passer un pacte de confiance et elle s'y est tenue, elle a obtenue sont BEP puis sont BAC PRO avec mention, l'espoir était de retour, mais pas pour longtemps... elle a fait deux années de BTS qu'elle a totalement négligé, elle avait retrouvé sa maudite compagne, l'héro.

Elle est passé au sub avec le suivi de son mèdecin... Un docteur visiblement bien connu de ce milie car sa "clientèle" n'est constituée que de toxicomanes.Je lai découvert bien plus tard..

Résultat, aucun suivi digne de ce nom.

aujourd'hui elle a replongée et passe toute sa paye dedans en alternant avec le sub que ce bon docteur lui prescrit sans ce soucier du reste.....

Je suis fatiguée de tout cela, je n'ai pas perdu espoir car elle continue a m'en parler même si il faut parfois "lui tirer les verts du nez". elle se détruit et nous embarque avec elle. le seule point positif dans tout cela c'est la leçon que sa petite soeur en a tiré. elle est refroidie et je croise les doigts pour que cela dure !

je tente de convaincre ma fille pour qu'elle change de docteur et qu'elle se face suivre par des personnes compétentes. j'espère ,encore, que cela va fonctionner.....

Dans tout les cas, je suis heureuse de découvrir ce forum et espère y trouver l'écoute que j'ai bien du mal a obtenir ailleur...

merci et bon courage à tous.

6 réponses

Profil supprimé - 24/06/2010 à 15h40

Bonjour edbvvv,

Je suis le modérateur de ce forum. Je regrette qu'après votre message aucun Internaute ne vous ait pour l'instant répondu. J'espère que vous serez bientôt entendue et que vous pourrez nouer une conversation avec d'autres personnes.

En attendant je vous rappelle que la ligne téléphonique de Drogues Info Service (0 800 23 13 13) peut peut-être vous offrir un peu de l'écoute que vous recherchez. N'hésitez pas à y avoir recours !

Bon courage à vous.

Cordialement.

Profil supprimé - 25/07/2010 à 13h01

bonjour edbvv

Pff votre message me fait peur, je connais très bien votre parcours pour l'avoir connu... et mon fils a également changé de médecin, et est suivi par un médecin que j'ai toujours fuit comme la peste!

Je reviens d'un long voyage, j'y ai marié mon ainé, il est un ex consommateur d'héroïne, et est sous subutex, mais le suivi psy est absent, et j'ai peur, il n'est pas à l'abris d'une rechutte, comme vous le constatez chez votre fille...

Mais il faut reconnaître notre impuissance, leur vie ne nous appartient pas, ils sont adultes, et à part les aimer, nous ne pouvons pas ruiner notre vie de famille, notre compte en banque, notre force et énergie, et finalement, ils ne le désirent pas non plus!

n'hésitez pas à nous faire part de vos états d'âmes, faites nous aider, parfois quelques séances suffisent à trouver notre place entre notre désir de vie sereine et le tumulte dans lequel est entré notre enfant!

bon courage, accrochez vous!

Profil supprimé - 26/07/2010 à 10h13

Bonjour Titine,

Bon retour parmi nous. Merci pour votre réponse et vos conseils à edbw. Il était temps que quelqu'un "qui est passé par là" lui réponde et partage son expérience avec lui.

Nous vous souhaitons un bel été.

Cordialement,

Le modérateur.

Profil supprimé - 26/07/2010 à 16h41

merci titine

La situation n'a guère changé.

J'ai trouvé plusieurs adresses de centre d'aide sur notre région. Ma fille m'a promis d'y aller amis elle repousse l'échéance. elle m'a également dit qu'elle changerai de médecin..... Non, rien n'a changé, les mensonges et les excuses, toujours les mêmes...

Elle me dit: "j'y vais pendant les vacances"

dois-je encore y croire ?.....

Elle les a appelé, ça j'en suis certaine. Je me dis que c'est un premier pas en avant, c'est toujours ça.

encore merci pour ton message et ton soutient.

j'espère que ton fils ira de mieux en mieux, c'est tout le bonheur que je vous souhaite.

Profil supprimé - 28/07/2010 à 06h03

bonjour ebw,

Je constate que ta fille travaille, étant donné qu'elle attend les vacances pour agir, c'est déjà un bon signe!

En ce qui concerne notre fils, nous nous languissons qu'il ai son appart, parce qu'il vit à la maison, et maintenant il faut qu'il s'assume...

Depuis ses 14 ans nous avons bataillé pour le sortir de tous les maux qui étaient liés à ses fréquentations, ses fragilités etc....

Maitenant, il est marié, il faut qu'il parte, nous l'abordons sérieusement, sa vie l'appartient, il paie cher ses erreurs (surendettement à 24 ans), mais je pense qu'il faut en passer par là pour ne plus recommencer.... Nous avions déjà fait l'erreur de chercher à résoudre ses soucis d'argent, maintenant c'est fini...

Continue à soutenir ta fille, mais dit toi que les mensonges, les excuses sont légions chez les jeunes dans cette situation... ne te sent pas trahis, prend de la distance, c'est son problème, continue à lui parler, c'est important, mais tu n'es pas investi d'une mission, tu es juste sa maman, et tu semble te comporter comme tel, ni plus ni moins bon courage

Profil supprimé - 23/02/2011 à 18h52

Bonjour, je nouvelle sur ce forum, je cherche des réponses à mes questions et je viens de lire votre message. Cela me fait tellement penser au parcours d'Anna, ma belle-fille, sauf que, contrairement à votre fille, elle n'a aucune formation aucun diplôme, pas de volonté pour aller le psy et obtenir le sésame pour être remboursée des traitements de substitution. Elle n'aime pas le subu, préfère la métamphétamine que nous achetons dans la rue ... en attendant un miracle. Anna vit avec sa maman qui vit un calvaire tout comme vous j'imagine. Quand je vous lis j'ai tellement l'impression qu'on se tape la tête contre les murs, parce qu'ils sont majeurs, qu'on ne peut rien faire, comment assumer financièrement quand ces jeunes n'ont aucun revenu et aucun droit ? Comme vous l'expliquez bien comme ils ne sont pas à l'article de la mort, il ne se passe rien.

Lorsque eux même ne lèvent pas le petit doigt pour bosser, comment fait-on?

Je ne vis ce problème et encore, pas au quotidien, depuis 2 ans mais je me sens tellement impuissante, je vous admire de tenir aussi longtemps car on a parfois envie de les prendre par les épaules et les secouer en leur disant : "mais fais quelque chose, M ..." Bon courage....